



しんごうのその便り

社会福祉法人 神郷の園
〒719-3611
岡山県新見市神郷下神代 1957 番地
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

雹の嵐

施設長 上山 晋

4月16日終業間際の午後5時過ぎから、神郷地域で突然に雹(ひょう)の嵐が起きました。大気が不安定となり、上空が急に白い雲で覆われたとたん、大粒の雹がバラバラと降ってきました。大きいもので3〜4センチくらいの雹が神郷の園の屋根や車の屋根をたたきつけました。約1時間弱降り続き、施設の屋根の古くなった波板に穴が開き、施設や職員の車の屋根にも傷がつかしました。

翌日には、ミニトマト栽培用ハウスの天井ガラスが割れ、屋根のビニールにも無数の穴が開いているのが見わかりました。さらに、野菜栽培用のビニールハウス2棟も穴だらけになっていました。ミニトマトは割れたガラスが降りかかったため出荷不能になってしまいました。自然災害とはいえ、予期せぬ甚大な被害です。今後、修理費用と共済保険金などを比較しながら、今後について検討したいと思っています。散々な新年度スタートとなりましたが、支援業務については誠心誠意努めてまいりますので、引き続きご支援ご協力をお願いします。



桜の開花

今年には桜の開花が例年よりも遅く、神郷の園でも4月になってからようやく桜が咲き始めました。春の穏やかな気候の中で、徒行や収穫などの屋外作業を行っています。

桜の開花に合わせて、3日に花見弁当を計画していましたが、あいにくの雨模様で桜を見ながらの会食とはなりませんでしたが、しかし、たけのご飯や菜の花の和え物、桜餅を食べ、味覚から春の訪れを感じることが出来ました。来年は、屋外で桜を見ながらお弁当を食べることが出来ることを願っています。

ケアホームの利用者さんは、7日に哲西のさわやか広場へ出かけ満開の桜を見ながら昼食を食べました。いつもとは違う場所での食事、利用者さんも喜んでおられました。



総合防災訓練実施

4月23日(火)総合防災訓練を行いました。この日は、災害時を想定して備蓄食を準備し、昼食時に喫食しました。万が一の時のために備蓄食の保管場所や使用方法、また、実際に喫食し、味や食べやすさなどを知っておくことは大切なことなので、良い訓練となりました。

午後からは、消防本部から2名の消防士さんに来ていただき、火災を想定した非常通報訓練や避難訓練、消火器を使った消火訓練を行いました。

消火の際には、火元を狙うこと、天井まで届くような火災の場合には初期消火を行わずにすぐに逃げるのが大切とお話がありました。

その後は、職員にむけて、地震が来た場合の対応についてお話をいただきました。自分の身を守る事が第一であること、また、家具を固定したり、防災マップの確認をしておくなど、日頃から災害に備えておくことが大切であるとのことでした。これからも定期的に訓練を行い、災害時に備えておきたいと思っております。



自治活動

4月27日(土) 哲西の「道の駅鯉が窪」まで、園のバスに乗ってドライブに出かけました。男女分かれて、午前中に女子、午後からは男子が出かけました。

道中のバスの中では、景色を眺めて「こいのぼりだ!」と指をさしたり、鼻歌を歌ったりと、とても楽しそうな様子でした。



道の駅に着くと、米粉パンやお菓子、ジュースなどを買ったたり、近くを散策したりと、それぞれに楽しまれていました。また、道の駅の裏にはウサギが飼われていて、ウサギにえさをあげて嬉しそうにされている利用者さんもおられました。帰ってから感想を聞くと「緑がきれいだった。」「ドライブが楽しかった。」「ジュースが美味しかった。」など、皆さんとても嬉しそうに話されていました。また次回の自治活動も楽しみみです。



訪問美容 (散髪)

4月9日(火) 田辺支援員の娘さんご夫婦に来ていただき、利用者さんの散髪をしていただきました。

美容室へ行くことのできない利用者さんもおられるので、来園して散髪していただけるのはとてもありがたいことです。オシャレにカットしていただき、利用者の皆さんも嬉しそうにされていました。新しい髪形を、笑顔で職員に見せてくださる利用者さんもおられました。



創立記念日

4月10日(水) は創立記念日でした。神郷の園が設立されて今年で39年目になりました。この日の食事は、赤飯、天ぷらの盛り合わせ、茶碗蒸しなどで、いつもよりも少し豪華な食事を食べ、お祝いをしました。来年も皆さん元気にこの日を迎えていただきたいと思います。



神郷温泉入泉

今年度から、月に1回神郷温泉へ入泉に出かけています。4月は、11日に女子、19日に男子が入泉へ出かけました。大きなお風呂にゆったりと浸かり、体の芯までポカポカに温まって、利用者さんも喜んでおられました。入泉後に飲むビン牛乳は格別のようにでした。



5月お知らせ



今月の予定

- 13日(月) 神郷温泉入泉 (男子)
- 17日(金) 神郷温泉入泉 (女子)
- 18日(土) スポーツ大会 (卓球)
- 19日(日) 家族会の日
- 21日(火) お出かけ支援 (女子)
- 22日(水) 誕生会
久恒英史さん・森脇和宏さん
赤木喬一さん・中山美佐恵さん

- 5月は19日に家族会を行う予定です。午前中のみ開催で、食事はありません。中止の場合は改めてご連絡いたします。
- 5月も帰宅期間を設ける予定です。日程等の詳細については別途お知らせいたします。